

Villa Rêve du Rocher - Martinique - Diamant



A partir de 200.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Nichée dans la pittoresque commune du Diamant, cette villa vous attend pour une expérience de vacances mémorable. À seulement 30 minutes de l'aéroport et à quelques minutes de la Plage du Diamant, elle offre un accès facile aux merveilles de la Côte Caraïbe. Profitez de la tranquillité d'esprit grâce au stationnement gratuit et à la sécurité d'un portail. C'est l'endroit parfait pour les familles cherchant un refuge tropical pour se créer des souvenirs inoubliables.

Cette villa spacieuse s'étend sur deux niveaux, avec trois chambres (deux avec lit 140 et une avec lit 160) climatisées pouvant accueillir jusqu'à 6 personnes. Deux salles de bain complètes et un WC invité assurent le confort de tous. Le salon lumineux, avec son plafond haut, est l'endroit idéal pour se détendre, tandis que la cuisine entièrement équipée répondra à tous vos besoins culinaires. À l'extérieur, une terrasse entourant la maison, un carbet pour se détendre, des transats près de la piscine privée et un barbecue au charbon complètent ce cadre idyllique.

Située à proximité de commodités essentielles et d'activités variées, cette villa est un point de départ idéal pour explorer la Martinique. Boulangerie et marché local à 5 minutes de voiture. Les plages environnantes, telles que la Plage du Diamant (à 500m) , La Cherry (à 4kms) et Petite Anse (à 6kms) , offrent des journées ensoleillées inoubliables. Pour les gourmets, quelques restaurants proposent une expérience culinaire exquise à quelques pas des pieds dans l'eau. Restaurant le chill à 600m.

Nestled in the picturesque commune of Le Diamant, this villa awaits you for a memorable vacation experience. Just 30 minutes from the airport and minutes from Le Diamant Beach, it offers easy access to the wonders of the Caribbean Coast. Enjoy peace of mind with free parking and the security of a gate. It's the perfect place for families looking for a tropical retreat to create unforgettable memories.

This spacious villa extends over two levels, with three air-conditioned bedrooms (two with double beds and one with a single bed) that can accommodate up to 6 people. Two full bathrooms and a guest toilet ensure comfort for all. The bright living room, with its high ceiling, is the ideal place to relax, while the fully equipped kitchen will satisfy all your culinary needs. Outside, a terrace surrounding the house, a carbet for relaxing, deckchairs by the private pool and a charcoal barbecue complete this idyllic setting.

Located close to essential amenities and a variety of activities, this villa is an ideal base for exploring Martinique. Bakery and local market just 5 minutes away by car. The surrounding beaches, such as Plage du Diamant (500m), La Cherry (4kms) and Petite Anse (6kms), offer unforgettable sunny days. For gourmets, a number of restaurants offer an exquisite culinary experience just a few steps from the water's edge. Restaurant le chill 600m away.

Caractéristiques / Features

🏠 140 m2 / 👤 6 voyageur(s) / 🛏 3 chambre(s) / 💧 2 sdb

Equipements / Equipment

Aspirateur

Barbecue au charbon

Bouilloire



Cafetière à filtre

Chaises longues



Climatisation

Congélateur

Détecteur de fumée

Douche extérieure

Espace repas en plein air



Fer à repasser



Four

Grille pain

Jardin



Lave Vaisselle



Linge de maison



Lit bébé

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com